

## Garten-Freispielzeit

Was gibt es Schöneres als den Tag mit Spielen in der frischen Luft zu starten?

Das haben wir uns auch gedacht und deshalb die Garten-Freispielzeit eingeführt. Hier konnten die Kinder in kleinen Gruppen jeweils ca. 45 Minuten, das Spielen im Freien genießen, bevor sie dann wieder in den Alltag im Haus zurückkehrten. Es begleiteten jeweils eine Erwachsene von der Kinderkrippe und eine Erwachsene vom Kindergarten die Kindergruppe, die sich buntgemischt aus Kindergartenkindern und Kinderkrippenkindern zusammenstellte. An den ausgewählten Tagen wurde ein Schild im Hausgang aufgestellt. Im Garten waren dann besonders die Fahrzeuge und die Seile beliebt, aber auch die Schaukel oder das einfache Fangen spielen war natürlich mit dabei. Weiters wurde gegraben, Rollenspiele gespielt oder Ballspiele ausprobiert. Als Fazit möchte ich noch sagen, dass das „frische Luft tanken“ allen sehr gut gefallen und gut getan hat und ein wenig Abwechslung in den Kindergarten- und Krippenalltag gebracht hat.

Liebe Grüße Sonja

